
3 Pièces

97 m²

Réf. 84379384

2 100 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Idéalement  situé  dans  une  résidence  de  renom  avec  gardien  ,  nous

vous proposons sur la Croisette à Cannes, un appartement de 3 pièces

entièrement  rénové de 98 m2 avec des matériaux haut  de gamme.Le

salon  est  spacieux  et  lumineux  avec  une  splendide  cuisine  ouverte,

entièrement  équipée  avec  du  matériel  design  et  performant.cet

appartement offre une vue mer latérale en façade ouest.L'appartement

dispose de deux chambres, chacune avec une salle de bains attenante

et de nombreux rangements. Les salles de bains et douches sont très

bien équipées et agencées .Cet appartement est équipé d'une ...

Ideally located in a renowned residence with caretaker,On the Croisette in Cannes, a

2  bedroom  flat  entirely  renovated  using  high  quality  materials.The  living  room  is

spacious with an open-plan kitchen, fully equipped with high-performance designer

appliances. The living room overlooks a side sea view to the west.The flat has two

bedrooms,  each  with  an  en  suite  bathroom  and  plenty  of  storage  space.  The

bathrooms  and  showers  are  very  well  equipped.This  flat  is  equipped  with  air

conditioning, double glazing and electric shutters.Agency fees of 5% payable by the

buyer included in the price ...
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